
И зерна, и кормов в достатке. 

                          В начале осени нет, наверное, людей, равнодушных к теме 
урожая. А погодные аномалии минувшего лета ещё больше обострили интерес к этому вопросу. И на 
этой неделе в рубрике «Гость номера» мы попросили начальника Режевского управления сельского 
хозяйства и продовольствия Павла Михайловича Саввулиди подвести итоги уборочной кампании, 
которая завершилась в нашем районе буквально на днях. 
- В отличие от Ачита, Артинского района, Красноуфимска, Каменск-Уральского засуха нас не задела так 
сильно, тем не менее мы её, конечно, ощутили. Урожайность могла быть выше, если бы нас не обошли 
дожди. 
В этом году уборка проходила в комфортных условиях. Для сравнения: в прошлом году на 9 ноября 
было убрано около 80% зернового клина – погода не давала убирать. В сельском хозяйстве, особенно в 
растениеводстве, погода – фактор определяющий. 
- Может, и уборочной техники в сельхозпредприятиях прибавилось? 
- Нет, техники больше не стало. На полях Глинки работало максимально 11 комбайнов с учётом 
привлечённых, в Ленёвке – 7, в Арамашке – 5. Меньше, чем в крупных сельхозпредприятиях, нагрузка 
на комбайн была в мелких фермерских хозяйствах. 
Первыми закончили уборку зерновых в ООО «Ленёвское». 
- Кто из наших земледельцев сумел наиболее эффективно противостоять засухе и получить хороший 
урожай? 
- Ещё на этапе приёмки посевов наши агрономы определили лучших, и осень показала, что они не 
ошиблись. Из крупных хозяйств первое место было присуждено СПК «Глинский». Это 
сельхозпредприятие располагает самым большим в районе зерновым клином, и в этом году здесь 
достигнута самая высокая в этой категории хозяйств урожайность: 23,9 центнера с гектара. Причём 
земледельцы Глинки превысили показатель прошлого года, когда собрали по 23,7 центнера с гектара. 
Среди мелких крестьянских хозяйств при приёмке посевов первое место заняло фермерское хозяйство 
Юрия Ивановича Лукянчука из Арамашки. Осенью он получил урожай ячменя – 48,1 центнера с 
гектара. Это лучший результат среди крестьянских хозяйств Режевского и Артёмовского районов. А в 
целом по хозяйству фермер получил по 32 центнера с гектара. 
Второе место было присуждено хозяйству Виктора Васильевича Чушева, и по результатам уборки у 
него тоже второе место – 28 центнеров с гектара. 
На поле В. Чушева специалисты управления в этом году провели опыты по изучению эффективности 
минеральных удобрений и средств защиты растений. Это фермерское хозяйство было выбрано потому, 
что подготовка почвы весной наиболее отвечала агрономическим требованиям. В ходе опыта фермер 
должен был жёстко выдерживать агротехнические сроки работ. В результате опытное поле дало 32 
центнера зерна с гектара. Отработанной технологией в дальнейшем может пользоваться не только В. 
Чушев, но и другие фермеры. На опытном поле проводили кустовые и областное совещания, на которых 
земледельцев подробно знакомили с результатами испытаний. 
Фермер Рафиль Рашидович Садыков в этом году расширил посевы тритикале с 24 до 75 гектаров. Этот 
гибрид ржи и пшеницы дал по 32 центнера с гектара. 
- Достаточно ли заготовлено на зиму кормов? 
- Мы готовы продать часть кормов соседним районам, которые сильно пострадали от засухи, – 
Челябинской области и Башкирии. СПК «Глинский» заготовил много соломы в рулонах, часть – для 
своих нужд, часть – на продажу. Крестьянские хозяйства Черемисского куста активно торговали сеном – 
это хозяйства Александра Ивановича Назимкина, Виктора Ивановича Назимкина, Сергея Анатольевича 
Опалева. СХК «Октябрьский» готов продавать сено, есть сено на продажу у фермера Владимира 
Михайловича Холостинина. 
- Подведены итоги соревнования механизаторов на уборке урожая. Назовите победителей. 
- Сергей Иосифович Крохалев из СПК «Глинский» на комбайне «Дон-1500» намолотил 1249, тонны 
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зерна – это лучший результат. 
Основной комбайн на наших полях – «Енисей». Больше всех – 991,9 тонны – намолотил Александр 
Витальевич Жуков (СПК «Глинский»). На втором месте Алексей Николаевич Епифанов из 
крестьянского хозяйства В. Чушева – он намолотил 620 тонн. На третьем – Евгений Николаевич 
Калугин из ООО «Ленёвское» – 605,4 тонны. Лишь 4 тонны уступил ему Александр Леонидович 
Подковыркин из того же сельхозпредприятия. 
На вывозке зерна от комбайна первое место по району занял глинчанин Михаил Александрович Жуков, 
который вывез 1839 тонн. Это сын комбайнёра А. В. Жукова, чьё имя тоже здесь названо в списке 
лучших. Второе место на своём старом «ЗИЛе» занял Виктор Александрович Мраморнов из Глинки, 
который ежегодно занимает высокие места в соревновании. Он вывез 1662 тонны. И на третьем месте 
Андрей Валерьянович Мальцев из ООО «Ленёвское», который на тракторе Т-150 перевёз 1104,5 тонны. 
- Земледельческий сезон ещё не завершён. Как идут дела на подъёме зяби, на подготовке семян? 
- В СПК «Глинский», ООО «Ленёвское», КФХ Л. Ерёменко засыпано 100% семян. Сейчас все силы 
сосредоточены на подъёме зяби. Здесь темпы выше прошлогодних: в 2009 году на эту дату было 
поднято 19% зяби, на сегодня – 34%. В ООО «Ленёвское» вспахано 55% к плану, в СПК «Глинский» – 
40%, в КФХ Л. Ерёменко – 41%. 
Время пахать ещё есть. Думаю, к весне будущего года подготовимся основательно. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 

Лесной пожар подобрался вплотную к Липовке. 

                       Неосмотрительность населения, неосторожное обращение с 
огнём стали причиной лесных пожаров вблизи Липовки. Такой вывод руководитель Режевского 
лесничества В. Ходатович делает, исходя из того, что оба очага возгорания находились вблизи болота, 
куда местное население ходит за клюквой. Они расположены всего в нескольких метрах друг от друга. 
Едва лесники затушили один пожар, как начался другой. Огонь уже подбирался к окраине села, а 
единственная пожарная машина оказалась неисправна. Ночь для жителей Липовки была тревожной. 
Наконец, прибыл трактор, место пожара опахали. Собрали людей из лесозаготовительных предприятий, 
которые вместе с лесниками и местными жителями тушили пожар. 
Сотрудники МЧС прибыли на вертолёте, но только для того, чтобы оценить, не грозит ли опасность 
населённому пункту. Сделали вывод, что не грозит, и отбыли. 
Напомним, что согласно новым порядкам огненная стихия подведомственна различным организациям. 
Лес должны тушить лесники, пожары в Реже – федеральная огнеборческая служба, в сельских 
населённых пунктах – областная. Именно поэтому люди, сообщая о пожаре в службу «01», нередко с 
изумлением слышат: «Это не наш пожар». Возможно, после пожаров, бушевавших этим жарким летом, 
ситуация изменится. Но сейчас «дело спасения утопающих – дело рук самих утопающих». Каждому 
человеку надо быть вдвойне осторожным и бдительным с огнём, ибо помощь может не прибыть 
вовремя. 
Л. АЛЕКСАНДРОВА. 

Лотерея «Поймай удачу»: итоги розыгрыша. 

По итогам очередного розыгрыша лотереи победительницей стала Валентина Александровна Рякова, 
которую мы приглашаем в редакцию «Р. В.» (ул. Красноармейская, 5) получить денежный приз.  
А вам, уважаемые наши читатели, напоминаем, что лотерея продолжается. Ищите купоны участника 
лотереи в «Режевской вести» и выигрывайте денежные призы!  
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Марка Экспериментального завода завоёвывает известность. 

     
 

   
 

 На столе перед директором Экспериментального завода – светлый камень, искрящийся зелёными 
переливами. Андрей Яковлевич Гармс поясняет: 
- Из Ирана прислали. Спрашивают, сможем ли мы изготовить на этот камень баровую машину. 
Камень сложен для обработки: неоднородный по твёрдости. Сейчас проводятся испытания. Есть 
надежда, что такую машину заводчане изготовить смогут. 
Вся история завода говорит о том, что любая новая, самая трудная задача коллективу подвластна, 
несмотря на то, что приходится преодолевать не только технические сложности. Завод выстоял во всех 
экономических бурях. И сейчас работают под лозунгом: «Мировому кризису: врёшь, не возьмёшь!» 
Этот плакат на видном месте в цехе выражает общее настроение коллектива, который упрямо борется за 
то, чтобы завод выжил и его марка была на хорошем счету у потребителей. 
Не обойти тему тяжёлой ситуации в машиностроительной отрасли и в канун профессионального 
праздника. Своими размышлениями по этому поводу поделился в интервью Андрей Яковлевич Гармс: 
- Машиностроение, на мой взгляд, пострадало в экономических реформах больше, чем другие отрасли. 
Оно и раньше-то не могло похвастаться большими достижениями: надо признать, было отставание от 
мирового уровня. Но в то же время предприятия обладали уникальным оборудованием. Как только 
началась перестройка, стали это оборудование продавать. Было, например, целиком продано 
оборудование Ижорского завода, единственное в мире. Нет больше Московского станкостроительного 
завода, который работал на экспорт. Практически уже не существует Свердловский научно-
технологический институт, который работал на оборонную отрасль и имел уникальнейшие станки и 
оборудование. 
Кстати, в Белоруссии, например, заводы были сохранены, там и сейчас выпускает сложную 
крупногабаритную продукцию Минский завод автоматических линий. В Украине Глуховский завод 
агрегатных станков тоже до сих пор выпускает специальные станки… 
- Несмотря на отсутствие в нашей стране условий для развития машиностроения, Экспериментальный 
завод хорошо зарекомендовал себя на внутреннем рынке и расширяет связи на внешнем рынке. 
Расскажите о зарубежных контактах. 
- Мы поставили баровую машину в Иран. И сегодня они готовы закупить ещё 6. Иран – такая страна: то 
выборы, то экономическое эмбарго, то войны, поэтому с ними трудно вести дела. 
Вторая страна, с которой идут переговоры, – это Афганистан. Здесь мы обсуждаем с  горным 
институтом тендер, выигранный в Министерстве образования этой страны, на совместную работу 
завода и института. Мы должны будем проанализировать ситуацию в горном деле и изготовить 
опытные образцы оборудования для горной промышленности. Я впервые встречаюсь с тем, что 
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государство выделяет специальные деньги на поддержку связи горного института и промышленности, и 
мы оказались в этой цепочке. Это будет большой контракт. В Афганистане – горы белоснежного 
мрамора, который в своё время открыли советские геологи. 
Есть ещё большая программа – ведём переговоры о поставке оборудования в Африку: в Нигерию, 
Судан. В Африке тоже неспокойно, в Судане – гражданская война, есть проблемы, связанные с этим. 
- Как бы то ни было, а заводская марка становится всё более известной в мире. 
- Есть интересные примеры. Наш камнекольный пресс купили, нашу эмблему заменили эмблемой 
другой фирмы, итальянской, которая является мировым лидером в производстве подобного 
оборудования, – и перепродали втрое дороже. Ещё был случай: на камнекольный пресс китайского 
производства прибили нашу эмблему и продали. Китайская продукция не пользуется спросом. Хоть и 
привлекает дешевизна их продукции, но дешёвое – ещё не значит хорошее. 
- Как идут дела на внутреннем рынке? 
- Что касается нашего рынка, то, к сожалению, ещё не начался подъём строительного сектора, а 
следовательно, пока не востребован камень и, соответственно, оборудование для его добычи и 
обработки. 
Мы выиграли тендер в Министерстве промышленности Российской Федерации и изготовили для союза 
двух государств – России и Белоруссии – комплексный агрегат для одновременной обработки почвы, 
посева, внесения удобрений, прикатывания. Агрегат отмечен медалью на прошлой выставке «Золотая 
осень». К сожалению, в этом году с урожаем у селян похуже, и денег меньше. Однако надеемся, что на 
следующий год агрегат будет востребован. Пока что мы изготовили 6 агрегатов, поставили их на Алтай, 
в Свердловскую область, ведём переговоры о поставке в Пермь. 
Мы делаем очень хорошие оборотные плуги совместно с чешской фирмой. 
Ещё одно направление, на котором мы работаем успешно, – это изготовление оборудования для 
железнодорожного транспорта. В своё время мы поставили около 500 станков для ремонта вагонных 
тележек более чем в сотню депо страны. Сейчас начинаем сотрудничать с Качканарским заводом 
«Металлист», который производит очень хорошее литьё и организует производство рамы и балки 
вагонных тележек, а мы делаем оборудование для механической обработки литья. 
- Что завод противопоставляет кризису? 
- Наша гибкость позволяет нам удержаться на плаву. Обычно весной занимаемся техникой для села. К 
сожалению, в этом году селянам не предоставляют технических субсидий, на которые они приобретали 
нашу технику. Летом поднимается спрос на технику для строительной отрасли, а зимой – для железной 
дороги. 
Нынешний кризис действительно нас крепко задел. И я пока не вижу, что экономика вышла из кризиса, 
как об этом говорят. Тем не менее завод живёт. И мы смогли позволить себе выступить в качестве 
спонсоров волейбольного турнира в честь Дня машиностроителя. 
Подготовила Людмила НИКОНОВА.  

С наградой! 
Почётными грамотами Министерства промышленности и науки Свердловской области награждены 
инженер-программист Андрей Николаевич БУЧНЕВ и фрезеровщик Александр Владимирович 
НЕВОСТРУЕВ. 
Почётными грамотами Союза машиностроительных предприятий Свердловской области награждены 
комплектовщик Оксана Вениаминовна КОЗЛОВА, слесарь-ремонтник Александр Гаврилович 
НЕФЁДОВ, мастер механического участка Юрий Алексеевич НЕВОЛИН, начальник юридического 
отдела Руслан Владимирович ПЕРМИНОВ, слесарь Алексей Михайлович ЧЕПЧУГОВ. 

 Некогда скучать. 

Крупным и значительным мероприятием открыли сотрудники клуба национальных культур новый 
сезон. 17 сентября здесь в присутствии многочисленных гостей прошёл 75-летний юбилей Режевского 
леспромхоза. 
Обновлённым и нарядным встретил клуб гостей. Директором предприятия Семёном Петровичем 
Фирсовым были выделены средства на необходимый ремонт, и многие проблемные места теперь не 
вызывают тревоги у директора клуба Дании Галимзяновны Мусиной. Компания «Феникс» в качестве 
спонсорской помощи предоставила необходимую аппаратуру, которой руководил звукооператор 
Вячеслав Глухих, Наталья Самсонова подготовила интересный сценарий, и праздник развернулся во 



всю ширь. Директора режевских предприятий, представители союза лесопромышленников и другие 
гости остались довольны концертом, в котором выступления клубной самодеятельности чередовались с 
награждением сотрудников леспромхоза. Сейчас сотрудники клуба готовятся к своему юбилею, 
который отметят в ноябре, и к месячнику пожилого человека, так что скучать им не придётся. 
Сегодня в Царском зале Уральского государственного горного университета пройдёт встреча 
президента республики Татарстан Р. Минниханова и губернатора Свердловской области А. Мишарина с 
представителями татарской общественности и студенческой молодёжи области. На неё приглашены и 
глава администрации РГО Д. Батищев и Д. Мусина. 
Арина АГАПОВА. 

Незатуманенный взгляд любителя. 

       

 Открывшаяся 10 сентября в галерее искусств фотовыставка показала, что в Реже достаточно много 
любителей фотографии, видящих мир через призму объектива и запечатляющих самые яркие и 
интересные моменты на своих снимках. 
Да, на выставке не было профессионалов, да, многие из участников до последнего времени и не думали 
выставлять свои снимки, а делали их для себя, да, практически никто из них не использовал 
профессиональные камеры, но, несмотря на это, выставка получилась очень яркой, наполненной 
положительными эмоциями, которые фотографы-любители передали всем посетителям экспозиции. 
- Среди участников поэты, барды, музыканты, корреспонденты, художники, медицинские работники.., - 
сказал на открытии Владимир Лузин, заведующий галереей искусств. – Но работы интересные, оцените 
их и сами. 
На выставке представлено 160 работ на различную тематику, главная из которых - природа. 
Посмотришь на фотографии и понимаешь, что жизнь совсем не серая и однообразная, как 
представляется многим, а просто необыкновенная. Уже знакомы режевлянам фотографии Виктора 
Добрынина из Арамашки, охватывающие самые разные жизненные моменты. Если бы на экспозиции 
был предусмотрен приз зрительских симпатий, хороший шанс его получить был бы у работы 
«Серьёзный разговор» (на фото), интересной по сюжету, композиции и сочетанию названия и 
«картинки». Больше всего фотографий, отснятых не только на Урале, но и в других частях света, 
представила семья Давлетхановых. Любознательность и чуткость к происходящему вокруг позволили 
им создать замечательные фотографии. Не меньшего внимания заслуживают и снимки других 
участников. 
- У фотографов-любителей глаз незамутнённый, - считает художник Михаил Степанов, - поэтому они 
могут увидеть то, чего не заметит профессионал. Кроме того, практически нигде не использован 
фотошоп, так что снимки предстают перед посетителями в первозданном виде. Здесь есть, чему 
поучиться друг у друга, а выставка для фотографа - в первую очередь обмен опытом, учишься 
оформлению и, самое главное, композиции. 
Посетители, побывавшие в галерее с момента открытия экспозиции, отмечают, что она получилась 
очень сильной, и её просто необходимо сделать традиционной. 
Приходите и подзарядитесь позитивной энергией, излучаемой фотографиями. Выставка продлится до 19 
ноября, так что у вас будет достаточно времени оценить хобби своих земляков.  
Арина АГАПОВА. 

 Будьте осторожны! 

В связи с наступлением в конце сентября сухой и тёплой погоды, появилась угроза пожароопасного 
периода. Это время чревато осложнением пожароопасной ситуации, как в городской черте, так и за его 
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пределами, в лесах. 
Основная причина возникновения пожаров давно и хорошо известна: она связана с действиями людей. 
Чаще всего лесные пожары возникают вблизи населённых пунктов, создавая угрозу возгорания жилых 
домов и лесонасаждений вдоль автомобильных и железнодорожных дорог, по берегам рек. При этом 
возгорания происходят по вине местных жителей, поджигающих сухую траву, разводящих костры, но 
забывающих об их тушении. 
Уважаемые режевляне и жители сельских населённых пунктов, не подвергайте свою жизнь, жизнь своих 
родных и близких опасности, не пренебрегайте правилами пожарной безопасности. Проведите 
разъяснительную работу с детьми, усильте контроль по их поведению и предупреждению шалости с 
огнём. Воздержитесь от лесных прогулок в пик пожароопасной обстановки, не забывайте об огромном 
ущербе, который могут нанести лесам каждая незатушенная сигарета, каждый оставленный без 
присмотра костёр. 
Помните, что основная причина возгораний – людская халатность и небрежность. Лучше предупредить 
пожар, чем его тушить! 
А. ВОДОЛЕЕВ, 
исполняющий обязанности главы Режевского городского округа. 

 Оставайтесь собой! 

                           Привет! Привет, молодёжь! Мы с нетерпением ждали 
встречи с вами! Надеемся, вы тоже соскучились! Ну, что новенького? Кроме нового учебного года, 
конечно! Никак эту тему обойти не удаётся… Новый учебный год, новые знакомства, впечатления. У 
кого-то новая школа, класс…. В общем, посоветовавшись с редколлегией «Я+», мы решили посвятить 
материалы странички теме «Всё по-новому». 

Сегодня мы хотим познакомить вас с неординарной личностью, с нестандартным отношением к жизни, 
моде и себе – с Екатериной Кропотухиной. 
Катя – очень разносторонний человек и стильная девушка. Она учится в Уральском политехническом 
колледже и в будущем собирается поступать на кинооператора – это её главная цель. Пройдя 
обучающие курсы в Екатеринбурге по фотографированию, она уже второй год готовится к творческому 
конкурсу. Для этого приобрела полупрофессиональный фотоаппарат и с огромным удовольствием 
занимается любимым делом. Это тоже элемент стиля. 
- Катя, давай поговорим о твоём внешнем виде. Ты выглядишь необычно для нашего города: дрэды, 
пирсинг, экстравагантная одежда… 
- Чаще всего мой внешний вид зависит от моего настроения. Обычно хожу по магазинам, что нравится – 
беру, и не важно, считается это на данный момент модным или нет.  
- Насколько я помню, какое-то время ты ходила с пирсингом? 
- Да, было время, когда я им увлекалась. В 14 лет я проколола себе губу. Мама была против, и поэтому 
мне пришлось сделать это самой у подруги, воспользовавшись иглой, которой шьют шубы. Затем за 
компанию с одногруппницей решила проколоть себе язык (сейчас у Кати остался пирсинг только на 
языке). После этого меня покинули всяческие сомнения, и я проколола симметрию в носу, а затем 
квадрат на губах, также сделала смайл и тоннели в ушах. Кстати, я ненавижу проколотую бровь. 
- А как ты относишься к необычным причёскам или стрижкам? 
- Замечательно. Прошлым летом мне первый раз заплели дрэды, но не настоящие. Они очень длинные и 
тяжёлые, с ними было трудно ходить, но, тем не менее, мне они нравились. Потом снова захотелось 
дрэды, но уже из своих волос. Расплетать их пришлось целых 13 часов! 
- Я вижу у тебя татуировки. 
- Первую я сделала в 12 лет. Это был дракон на плече. Проезжая мимо тату-салона с папой, мы решили 
там остановиться. Почему я выбрала именно дракона – не знаю, просто понравился. А этим летом 
подруга сделала мне тату на запястьях: буквы «Е» на левой и «К» на правой руках – это мои инициалы. 
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Папа в этом деле меня поддерживает, он даже сам после меня сделал себе татуировку. 
- Как люди относятся к столь экзотическому виду? 
- Когда я ходила с дрэдами и симметрией, со мной даже в маршрутке никто не садился. Часто кричали 
комментарии вслед, а мамочки указывали на меня пальцем своим детям. Особое внимание уделялось 
моим волосам. Одна моя одногруппница даже преследовала меня с фотоаппаратом, чтобы 
сфотографировать и показать мою причёску своей маме. В школе были проблемы с внешним видом. 
Многие удивлялись, когда я ходила с фотоаппаратом, на меня все оглядывались. Ну а когда я говорила, 
что слушаю блюз, на меня смотрели как на какого-то отсталого от жизни человека. 
- А твоя реакция? 
- По большому счёту мне было всё равно. Я же делаю это всё не для них, а в первую очередь для себя. Я 
импульсивная, если приходит в головую идея – я непременно её воплощаю в жизнь. 
- Поделись советами с нашими читателями, как найти свой стиль. Как победить предрассудки, 
мешающие нам делать и носить что-то необычное? 
- Не нужно бояться того, как на тебя посмотрят. Всё, что ты делаешь – ты делаешь для себя. Мы сами 
придумываем запреты на что-либо. И зачастую повторяем то, что делают все вокруг. Ведь даже иметь 
вредные привычки в некоторых компаниях считается «крутым». И что, теперь всем курить и распивать 
спиртные напитки? Избавьтесь от комплексов и не бойтесь выделяться из толпы! Оставайтесь собой! 
- Твой девиз? 
- Как говорит мой папа: «Нужно уметь делать то, что не умеет делать каждый». 
М. ИГИТХАНЯН. 

Катя и её папа. 

Как успешно влиться коллектив? 
В «новый» коллектив, конечно. Заслужить доверие одноклассников или однокурсников, 
преподавателей? – эти вопросы актуальны для каждого новичка. Сегодня на них ответит психолог 
Центра социально – психологической помощи детям и подросткам «Возрождение»  Мария  Викторовна 
Рякова. 
Если верить англичанам, у каждого из нас есть только один шанс произвести первое впечатление. 
Поэтому заранее продумай линию поведения, попытайся смоделировать возможные ситуации, в 
которых ты теряешься, подготовь варианты выхода из них с достоинством. Первые дни в новом 
коллективе посвящены налаживаю отношений. Вам надо завоевать доверие: 
Отнеситесь к первым дням в новом коллективе как к наблюдательному периоду. Внимательно 
относитесь к деталям. 
Будь терпеливым, веселым, общительным, доброжелательным. Будь самим собой! 
Веди себя уверенно, естественно. Улыбайся! Общайся! Знай, что, когда, как и кому говоришь. 
Не стоит  демонстрировать сногсшибательные ультрамодные наряды - к новичку и так будет приковано 
внимание. 
Стройте отношения на основе доброжелательности. Будьте корректны, вежливы, внимательны ко всем. 
Не конфликтуйте, спокойно реагируйте на замечания и неудачи, обходитесь без истерик и обвинений. 
Личные проблемы оставляйте дома. 
Радуйтесь каждой удаче. Имейте чувство юмора, которое помогает во всех случаях. 
Поддержка «новичку» всегда обязательна, поэтому, если вы обратитесь к куратору, классному 
руководителю или однокласснику, который учится лучше, с просьбой помочь в решении какой-либо 
проблемы, выполнении задания вы сразу же проявите себя как человек, нацеленный на учёбу, общение 
и заслужите уважение. 
Выделите среди одноклассников (одногруппников) того, кто пользуется авторитетом, чтобы в случае 
кризисной ситуации можно было обратиться к нему. 
Если в новом коллективе появился человек, настроенный против вас, есть способ поставить его на место 
- подойдите к нему и прямо спросить о причинах его недовольства. Как правило, человек не 
рассчитывает на такую откровенность и оказывается застигнутым врасплох. 
Не замыкайте круг своих интересов. Занимайтесь спортом, танцами… Повышайте самооценку. 
И, наконец, обязательно обратите внимание на своё поведение, необходимо быть ближе к коллективу, 
тогда вы приобретёте верных товарищей, а, может, и друзей на всю жизнь. 

Поколение NEXT 
Да, первое сентября этого года я запомню надолго. Начиналось всё, как обычно: наряды, цветы, родная 



школа и лица… А что по поводу развлечений? И почему бы последний, свободный от учёбы, вечер не 
провести, как обычно, в узком, любимом кругу? Нет. Школьникам на месте не сидится, особенно когда 
для них устраиваются дискотеки. Вот мы всей компанией на неё и поехали. 
Там мы оказались самыми старшими. Цветомузыка, DJ, клубнячок, смех… Но всё равно скучно и 
почему-то… неуютно. Не обращая внимания на публику, ещё можно было «придумать» себе веселье. 
Точнее, уверять себя в том, что тебе тут нравится. Но это невозможно. Впрочем, о невозможном позже. 
- Лен, - обратилась я к подруге, - что-то мне совсем тут наскучило, пойдём хоть выйдем ненадолго. 
Ну, вышли. Куда ещё любят ходить девушки во время всяческих мероприятий, как не в «дамскую 
комнату» - туалет: попудрить носик, поправить причёску, поболтать… Но, как мы увидели, не все 
девушки ходят туда с расчёской и блеском для губ. В их руках не косметичка, а то, что делает их 
гораздо «взрослее». Стоило только приблизиться к туалету, как метров за 15 до него запах табака был 
уже невыносим. Что ж, это мы пережили. Захожу. Три девицы курят в туалете. Какое мне дело до них? 
Но в следующую секунду мне понадобилось много терпения, чтобы промолчать и не рассмеяться! 
- А я-то, девки, на продавца поступила, прикиньте! – восклицала одна из них, стоя ногами на унитазе и 
при этом пританцовывая. 
- Да?! Ничего себе! – восторженно отвечали ей подруги, не перестающие курить. 
Да, зрелище не из приятных. Такая демонстративная гордость… И к чему? (Ничего не имею против 
профессии продавца, но как представлю, что такая «леди» начнёт продавать детям мороженое…) 
Вернувшись на танцпол, я не могла вновь не заметить эту будущую продавщицу, снова торжественно 
объявляющую всей публике о своей будущей профессии. 
А что же деточки помладше? Лет по 12-13? Думаете, лучше? Да, возможно, но разве только потому, что 
они ещё не знают, какая «престижная» профессия в будущем ждёт их. По крайней мере, выдающимися 
спортсменами они точно не будут со своими двухлитровыми бутылками пива в руках! Ну и, конечно же, 
как без любимых сигарет, громкого мата и неуместного пафоса! 
Мы быстро ушли. По дороге спрашивали себя: «Зачем мы здесь?» Видимо, 16-17 лет – уже старость, так 
как мы не поняли всеобщего веселья. Тем не менее, веры в достойное будущее общество остаётся всё 
меньше. А поумнеют ли они? А откажутся ли от вредных привычек? А станет ли продавец инженером? 
Трудно сказать, но не задумываться об этом – невозможно. 
М. ИГИТХАНЯН. 

       P. S. С тех пор я совсем по-другому реагирую на фразу, которую часто произносят взрослые: «Мы 
такими не были!» Потому что сама испытываю желание сказать её, глядя на «новое» поколение. 

Что нового? 
Новоиспечённые студенты в корне поменяли образ жизни и круг общения. Для них пока всё в 
диковинку. Впечатлениями о первых днях студенческой жизни поделились с нами учащиеся Режевского 
строительного техникума. 
Кристина Шохова, будущий бухгалтер: 
- В новом учебном году в моей жизни появилось больше ярких и интересных людей, больше 
возможностей проявить себя в разных направлениях, как в творчестве, так и в учёбе, но всё-таки 
нагрузка несоизмерима со школьной. 3-4 пары отсидеть сложнее шести уроков. 
Дарья Савченко, будущая коллега К. Шоховой: 
- Для меня всё в новинку. С первых дней стало ясно, что учиться стало сложнее, но гораздо интереснее. 
По-другому организован сам процесс обучения, чаще приходится сидеть в библиотеке. Ведь упор 
делается на то, что студенты самостоятельно изучают многие темы. Это необычно, но полезно и 
интересно. 
Вика Глушкова, будущий бухгалтер:  
- Новым оказалось то, что в нашей группе 30 человек. В классе было гораздо меньше, однако мальчиков 
совсем нет, и к этому стоит тоже привыкать. А ещё пришло осознание того, что детство закончилось и 
настало время самостоятельного обучения и развития.  
Бабкин Леонид, будущий строитель:  
- Неожиданным было то, что меня выбрали старостой группы. Сразу появилось больше забот и 
обязанностей. Большая ответственность. Сложно привыкнуть, что теперь ты не только сам за себя, за 
тобой целая группа, коллектив. Да и сам я чувствую, как изменился, если раньше был ленив, то теперь 
стал активнее, и стараюсь быть в курсе всего происходящего и принимать в этом участие.  
Ирина Бибикова, будущий юрист:  
- Для меня новым является практически всё, новое то, что я старше всех в группе. В этом году я с 



менила место учёбы, три года я училась в сельскохозяйственной академии, но в итоге поняла, что это не 
мое, и решилась на кардинальные изменения, и пошла в РСТ на правоведа. Я чувствую, что эта 
специальность увлекает меня полностью, я наконец-то нашла, то что мне по душе. И нисколько не 
жалею о своём выборе, считая его абсолютно верным. 
М. БЕЛОУСОВА. 

P. S. И напоследок… С этого года новшества активно проникают в образовательные учреждения. С 1 
сентября уроки в школах идут не по 40, а по 45 минут. Школьникам снова грозит сдача нормативов 
ГТО. Студентов РСТ отправили на картошку, впервые за много лет… То ли ещё будет! Обсудим это на 
нашей страничке сайта «Вконтакте», в группе «Молодёжная страница «Я+». А в следующем месяце мы 
поговорим об излюбленных местах «отдыха» молодёжи. Если у вас есть что сказать по этому поводу, 
будем рады увидеться на интернет-страничке, или пишите на адрес электронной почты. Пока! 
Оксана, 
тел. 2-15-85, e-mail: gazetarv@mail.ru 

Уважаемые машиностроители! 

Примите поздравления с вашим профессиональным праздником! 
В канун этого праздничного дня есть прекрасный повод сказать слова уважения и благодарности всем, 
кто трудится в машиностроительной отрасли. Благородные традиции вашей профессии складывались в 
годы индустриализации, укреплялись в период ВОВ и послевоенного восстановления, сохраняются и 
развиваются нынешним поколением машиностроителей. 
Возникнув как город-завод, Реж и сегодня гордится своими машиностроителями, которые производят 
продукцию, соответствующую мировым стандартам, конкурентоспособную и востребованную на 
рынке. Вы вносите достойный вклад в развитие технического и экономического потенциала Режевского 
района.  
Спасибо за ваш нелёгкий труд. Желаю успехов в вашем нужном деле во благо жителей округа. Крепкого 
всем здоровья, удачи и благополучия вам и вашим близким! 
А. ВОДОЛЕЕВ, 
исполняющий обязанности главы Режевского городского округа.  

 Поражение в ключевой игре. 

Ключевая для нас игра первенства области по футболу состоялась в минувшее воскресенье. ФК Реж 
встречался на выезде со своим главным соперником – командой Ирбита. Из-за плохого состояния поля, 
на котором проходила встреча, ни одной из команд не удалось выстроить комбинационную игру. На 15 
минуте встречи был спорный момент, когда судья должен был назначить пенальти в ворота ирбитчан, 
но предпочёл не заметить допущенного хозяевами поля нарушения. В итоге, во втором тайме сопернику 
удалось реализовать один из моментов и победить со счётом 1:0.  
До завершения сезона осталось ещё 4 тура, следующий из которых наша сборная проведёт дома, 
принимая команду из Каменск-Уральского. Матч состоится в субботу в 17.00 на стадионе «Металлург». 
Арина АГАПОВА. 

 Проверили детей и родителей. 

На территории Режевского городского округа завершено комплексное профилактическое мероприятие 
«Школьник», в ходе которого сотрудники правоохранительных органов проверяли места концентрации 
молодёжи и несовершеннолетних: общежития, вокзал, парки, досуговые учреждения. В результате в 
ОВД в связи с безнадзорностью, за совершение преступлений были доставлены 14 подростков. 
Выявлено 38 фактов правонарушений по линии несовершеннолетних (в основном это были случаи 
ненадлежащего исполнения родителями и лицами, их заменяющими, обязанностей по воспитанию и 
содержанию детей, а также случаи употребления несовершеннолетними пивной и алкогольной 
продукции и появления в общественных местах в состоянии опьянения). В период проведения 
профилактического мероприятия установлено 2 факта причинения несовершеннолетним побоев в 
семьях.  
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По итогам мероприятия виновные лица привлечены к административной ответственности, подготовлено 
2 материала на лишение родительских прав. По фактам причинения побоев детям возбуждены 
уголовные дела. 
В. МАТЮШИНСКАЯ, 
начальник подразделения по делам несовершеннолетних ОВД по РГО. 

 Сердце не обмануло. 

                - Савушка – помощник, Вика – активистка, Ариша – почемучка, 
любознательная девочка,.. – рассказывает о воспитанниках ясельной группы воспитатель детского сада 
«Крепыш» Юлия Ортман. Дни напролёт проводит Юлия Викторовна со своими малышами, стараясь, 
чтобы каждый из этих дней приносил детям что-то новое. 
Вместе они изучают свойства воды и песка, смотрят познавательные фильмы, ставят кукольные 
спектакли, а по четвергам обязательно проводят маленькие праздники. Насыщенный график работы 
нисколько не утомляет энергичного педагога - выбор профессии был осознанный. 
- Я сама выпускница этого детского сада, - рассказывает уже о себе Юлия Викторовна, - наверное, 
поэтому чувствую здесь себя, как дома. Родные стены, родной коллектив. Хотя со своим призванием 
определилась не сразу. 
После школы Юлия сначала получила профессию портного, затем закончила сельскохозяйственный 
техникум по специальности «Менеджемент». Но где бы она впоследствии не работала, душа постоянно 
тянулась к детям. 
- Сердцем чувствовала, что это моё, - говорит она. 
Сердце не обмануло. Вот уже три года, как Ю. Ортман нашла себя в профессии. В 2009 году Юлия 
поступила в педагогический университет. Сейчас её цель - стать дипломированным специалистом в 
сфере дошкольного образования.  
Оксана АНИСИМОВА.  
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